

# *Inician demócratas proceso para un juicio político contra Donald Trump*

---



Washington, 10 dic (RHC) Los demócratas de la Cámara de Representantes divulgaron evidencias para iniciar un proceso de juicio político contra el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, uno por abuso de poder y otro por obstrucción del Congreso.

En una conferencia de prensa para anunciar los cargos que se someterán a votación, el titular del Comité Judicial, Jarry Nadler, explicó que el abuso de poder es un delito que merece la destitución.

De acuerdo con el líder de la fuerza azul, esa imputación implica que el gobernante ejerce los poderes de su cargo público para obtener un beneficio personal inapropiado mientras ignora o daña el interés nacional.

“Eso es exactamente lo que hizo el presidente Trump cuando solicitó y presionó a Ucrania para interferir en nuestras elecciones presidenciales de 2020”, expresó Nadler.

De ese modo, hizo referencia a los llamados del jefe de Estado a que ese país europeo abriera una pesquisa contra el exvicemandatario y precandidato presidencial demócrata Joe Biden, quien pudiera ser

su rival en los comicios de noviembre de 2020.

A lo largo de la investigación de juicio político anunciada a finales de septiembre por la presidenta de la Cámara Baja, Nancy Pelosi, diversos testigos coincidieron en que la administración condicionó la entrega de ayuda a Ucrania y la celebración de un encuentro entre Trump y su homólogo Volodymyr Zelensky, a que Kiev anunciara públicamente esa y otra indagación demandada por Washington.

Mientras avanzó la investigación en el Congreso, el jefe de la Casa Blanca impidió a miembros clave de su ejecutivo testificar ante los comités que conducían ese proceso, uno de los motivos considerados por los demócratas para presentar también el cargo de obstrucción del Congreso.

Un presidente que se declara a sí mismo por encima de la responsabilidad, por encima del pueblo estadounidense y por encima del poder de juicio político del Congreso, es un presidente que se ve a sí mismo por encima de la ley, explicó Nadler.

Tras el anuncio de este martes, el Comité Judicial debe considerar los artículos de juicio político el jueves, de modo que puedan ser votados en el pleno de la Cámara Baja la próxima semana.

Si, como se espera, ese órgano legislativo controlado por los demócratas aprueba acusar formalmente al gobernante por esos cargos, se realizará un juicio político en busca de la destitución de Trump en el Senado, donde los republicanos son mayoría.

En esa instancia legislativa hay posibilidades mínimas de que los miembros de la fuerza roja condenen al presidente y lo remuevan de su oficina, pero el titular del Comité de Inteligencia de la Cámara Baja, Adam Schiff, manifestó que los demócratas no tenían otra opción que revelar estas imputaciones.

No hacer nada nos haría cómplices del abuso que el presidente realizó de su alto cargo, la confianza pública y nuestra seguridad nacional, apuntó.

También un grupo de 27 senadores demócratas de Estados Unidos buscan la salida del cargo de Stephen Miller, el principal asesor sobre inmigración de la Casa Blanca, por sus presuntos vínculos con el supremacismo blanco.

Según los legisladores, encabezados por la otrora precandidata presidencial Kamala Harris, lo que mueve a Miller no es la seguridad nacional, "es la supremacía blanca", recalcaron.

En una carta a la mansión ejecutiva, expusieron que el consejero no está en condiciones de servir en ninguna capacidad en tal residencia y menos como asesor principal.

Varias políticas del Gobierno del presidente estadounidense, Donald Trump, quien pretende reducir la inmigración irregular y la legal a su país, son de ideología nacionalista blanca demostrable, subrayaron.

De esa forma, citaron entre otras acciones el veto de entrada a territorio norteamericano de ciudadanos de diferentes países de mayoría musulmana y la separación de familias de inmigrantes indocumentados en la frontera sur.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209434-inician-democratas-proceso-para-un-juicio-politico-contra-donald-trump>



**Radio Habana Cuba**